
令和４年度 第２回 大阪府立金剛高等学校 学校運営協議会 

令和４年１１月１１日(金) 

於：金剛高等学校会議室 

 

議事録 
 
１. あいさつ（桝井校長） 
 
２. 出席者紹介（敬称略） 

・村上 佳司  （桃山学院教育大学 教授） 
・大山口 公治 （大阪府立金剛高等学校 金剛会代表） 

・金 和子   （とんだばやし国際交流会 理事） 

・井本 和代  （大阪府立金剛高等学校 PTA 代表） 

・下阪 善彦  （藤陽中学校区地域教育協議会 元会長） 

・藤岡 章寿  （富田林市立葛城中学校 校長） 

・長谷川 陽一 （桃山学院教育大学 教授） 

 

３. 協議 
 
１ 学校経営計画 

 以下の３つのグループを校内で組織し、教員間で連携をしながら「わかりやすい授業づくり」を目指す。 

（１）GIGA ワーキンググループ ：ICT 端末の授業内での効果的活用分析（GIGA スクール構想） 

（２）観点別ワーキンググループ ：今年度の１年生から始まった「観点別評価」の方法分析 

（３）金剛授業ワーキンググループ：授業改善に向けて教科ごとに組織（今年度４月に立ちあげ） 

 

２ 今年度の取り組みと報告 

 ○進路指導部(白附) 

（就職）すでに数名の生徒が内定を頂いている。公務員については、結果待ちの生徒がいる。また、新型コロナ

ウイルス第７波の影響で、職場見学には行くことができていない。 

（進学）多くの生徒が早く合格したい気持ちがあり、専門学校の受験や大学の推薦入試を利用することが多い。 

○３学年(松永) 

進路が決まっている生徒と、そうでない生徒の間で授業内での取り組みに温度差がある。 

○２学年(井上) 

修学旅行の本来の行き先は南九州だったが、第７波の影響で延期。（１１月２４日〜２泊３日で淡路島・神戸） 

○１学年(朝隈) 

身近な人に、仕事の内容や苦労、素晴らしさを聞く活動を実施。（職業人インタビュー） 

 ○学習指導部(菅野) 

１年生に向けて、系・コースの希望調査を実施。また、２年生も選択授業の希望調査を実施。 

 ○文化祭(太平) 

食品の提供は行わずに、各家庭１名に限り来校できる形で実施。語らいの広場でのステージが盛り上がった。 

 ○企画広報部（宇井） 

前回の第１回学校説明会のアンケートにおいて、「とても良かった（７０％）」「受験したい（４０％）」の結果。 

※１２月１７日（第２回学校説明会）  １月２７日（かつらぎ中学校の２年生が本校に来校） 

 ○保健部（古川） 

新型コロナウイルス第７波の影響で、陽性者は依然として多い。一方で、保健室の来室状況は変化なし。 



３ 意見交換 
 
（授業見学について） 
 
大山口：たくさんの授業を今日１日で見学させて頂いた。生徒たちが真剣に授業を受けていた。 

 

長谷川：今日見学させて頂いたどの授業も先生の工夫が色々な所に見られた。共生推進教室の授業の様子を見る

ことができ、改めてその重要性を認識することができた。 

 

下 阪：どの生徒も真面目に授業を受けている印象。英語の授業は全て英語で行われていた。授業のスピードが

速いように感じたが、生徒にはちょうど良い様子。プロジェクターやコンピュータの活用は効果的。 

 

藤 岡：全ての教室の黒板にプロジェクターが付いているのが驚いた。ICT を使った教育は効果的だと思った。 

 

金 ：生徒たちが真面目に授業を受けていた。ただ、教室が狭い割に生徒が多いように感じた。現在の感染状

況もあるのか、教室の換気にも気を遣っているように思えた。 

 

井 本：生徒たちがタブレットを使っている様子を見て、生徒が飽きないような授業づくりがされているように

感じた。また、共生推進教室で個別に対応していく必要性を再認識した。 

 

村 上：どの授業でも先生たちの工夫が見られて、生徒が真面目に授業を受けていた。GIGA スクール構想によ

って一人一台タブレット端末が配布されている中でどのように授業を展開するかが大切。 

 
 
 
（学校全体のことについて） 
 
大山口：小中高が連携しながらすこやかネットを活用して繋がっていくことが大切ではないか。金剛高校が掲げ 

ている「地域とともに」という考え方をこれからも大事にしてほしい。 

 

長谷川：今年度から導入された観点別評価を試行錯誤しながらもどのように実施していくか。 

 

下 阪：昔に比べて、車の送り迎えなどが多いように思える。近隣の方の迷惑にならないような範囲であればい

いのではないか。 

 

藤 岡：勤務している中学校の校門前で、金剛高校の生徒が毎朝元気よく挨拶をしてくれて非常に気持ちがいい。 

 

金 ：富田林市では外国籍の人が増えている。多くの人権問題がある中で、いじめアンケート等慎重に対応す

ることが求められる。 

 

井 本：車でのお迎えの件は、色々な家庭の事情があるから難しい問題。文化祭では、PTA も出店させて頂いた。

生徒も喜んでいたので、非常に良かった。 

 

村 上：３つのワーキンググループの発足は素晴らしいこと。教科横断的に授業改善に取り組んでいくことが求

められる。授業だけでなく、学校の中で教職員同士の横の繋がりを大切にして欲しい。 

 

 

４ その他（次回開催について） 

日時：令和５年２月４日（土）１３：００〜１５：００ 

場所：金剛高等学校 ２階会議室 


